

Oktober 2019

NuGS-Sommerfest

Am Dienstag, den 27. August, um 16 Uhr, startete die Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad (NuGS) wieder ihr traditionelles Sommerfest. Und weil ein paar Tage zuvor Regen gefallen war, durfte in diesem Jahr auch wieder gegrillt werden. Der Wettergott meinte es dann aber auch in diesem Jahr wieder gut mit der NuGS. Ungefähr fünfzig Mitglieder, Freunde und Freundinnen fanden sich an der Grillhütte auf dem Sportplatz in Georgenborn ein und ließen es sich unter den aufgestellten Sonnenschirmen oder im Schatten der Hütte bei Kaffee und Kuchen gut gehen. Auf der Boulebahn kämpften derweil zwei Mannschaften um den Sieg und stärkten sich nach Eröffnung des Buffets mit Bratwurst oder Steak und köstlichen Salaten, die – wie der Kuchen – von fleißigen Damen aus den Reihen der Mitglieder kredenzt worden waren. Langeweile kam nirgendwo auf. Erst gegen 21 Uhr wurden die „Zelte abgebrochen“, das heißt, Tisch und Stühle wieder in die Hütte getragen und alles an seinen Platz gebracht. Auch das aufgestellte Sparschwein musste nicht hungern. Als es geöffnet wurde, ergab es einen schönen dreistelligen Betrag.